

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK)
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Nama Satuan Pendidikan : SMA N 1 Godong
 Kelas / Semester : XII/1
 Komponen : Layanan Dasar
 Topik Layanan : *Self Control*
 Jenis Layanan : Bimbingan Kelompok
 Alokasi Waktu : 1 x 40 menit (waktu zoom meet)

A.	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	Aspek Perkembangan: Kesadaran tanggung jawab sosial	Internalisasi Tujuan : Menyadari nilai-nilai persahabatan dan keharmonisan dalam konteks keragaman interaksi sosial
B.	TUJUAN LAYANAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. AK dapat menumbuhkan Perasaan dalam Cara- Cara yang bebas, Terbuka dan tidak menimbulkan konflik (C6) 2. Ak mampu mengklasifikasikan aspek-aspek dalam kontrol diri (A4) 3. Ak mampu menunjukkan cara mengembangkan kontrol diri dalam bergaul (P3) 	
C.	METODE, ALAT DAN MEDIA	Metode : Daring, home room Alat dan Media : HP/Komputer yang terkoneksi dengan internet sebagai sarana dalam mengikuti kegiatan layanan secara daring. Menggunakan aplikasi Zoom Meet	
D.	PROSES PELAYANAN BIMBINGAN	<p>Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. PK menghubungi peserta didik yang teridentifikasi membutuhkan pemecahan masalah tentang self control melalui WhatsApp untuk menanyakan kesiapan mengikuti BKP 2. PK membuat undangan di group WhatsApp untuk mengikuti Bimbingan kelompok di Zoom meet 3. PK dan AK bergabung di zoom meet dalam satu forum 4. PK memulai dengan salam dan mengajak AK untuk berdoa <p>Tahap Transisi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. PK menjelaskan tujuan kelompok home room dilaksanakan 2. PK menjelaskan aturan home room 3. PK menanyakan kesiapan AK untuk memulai BKP <p>Tahap Inti/Kerja</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Dialog terbuka dan mendalam antara PK dan AK terkait topik self control di forum zoom meet. 2. Dalam teknik home room AK diharapkan <ol style="list-style-type: none"> a. Berusaha untuk terbuka terhadap pengalaman barunya b. Setiap orang bertanggung jawab untuk dan atas dirinya sendiri c. Bersedia berbagi pengalaman d. Tidak boleh menginterpretasikan orang lain <p>Tahap Akhir/ Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyimpulkan hasil kegiatan Home room 2. PK mengajak AK untuk merefleksikan diri dari hasil mengikuti BKP 3. PK mengajak AK untuk memberi kesan dan harapan dari kegiatan ini 4. PK mengajak berdoa di akhir kegiatan BKP . 5. PK mengucapkan salam 	

E.	EVALUASI	<p>Evaluasi Proses</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat kesimpulan terkait materi layanan BKP 2. Membuat refleksi dari hasil BKP 3. Mengobservasi/mengamati jalannya BKP <p>Evaluasi Hasil</p> <p>Evaluasi dan hasil layanan ini akan dilakukan secara daring melalui link google formulir yang dishare lewat WhatsApp Peserta didik yang mengikuti BKP</p>
F.	CATATAN LAYANAN	

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Godong, September 2020
Guru BK

SARWAEDL.S.Pd., M.Si

Rina Riawati, S.Psi

NIP. 1969020 199101 1 001